



Du sollst Dir kein Bildnis machen! (Max Frisch)

Nein,
ich kann auch noch ganz anders!
Ich hab noch ganz helle Seiten,
die ich leider nicht so zum Glänzen bringen kann, wie ich es gerne würde.

Es sind dunkle Möglichkeiten in mir verborgen,
und ich hoffe, dass sie nie zum Vorschein kommen.

Glaube nicht,
dass du mich schon kennst
und dass du schon weißt

Gib mir die Chance,
gib uns die Chance,
immer wieder neue Seiten an uns selber
und aneinander zu entdecken.

Und das Wunderbare zu entfalten,
dass Gott in uns angelegt hat.